
長野市の公共施設マネジメントの取組について、他の地区で開催
した市民ワークショップについて、など長野市公式ホームページ
＞公共施設マネジメント推進課＞に掲載しています。
ぜひご覧ください。

七二会地区の公共施設について考える

市民ワークショップ開催のお知らせ

複合化・多機能化に
よる「多世代交流」

人口減少、少子高齢化が進展する中、地域の賑わいやまちづくり、世代間交流などにつな
がる、公共施設の「量」と「質」の見直しが求められています。
そこで、七二会地区の市有施設の将来像について、みんなで考える、市民ワークショップ

を開催します。
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ー
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主催者：長野市
（担当：公共施設ﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ推進課、七二会支所）

協 力：七二会地区住民自治協議会
参加者：約30名（公募メンバーほか）

回

覧

施設の集約化で
「にぎわい」づくり

（裏面もご覧ください）

開催日 内 容（予定）

第１回 １０月１６日（月）
オリエンテーション
グループ討議①
テーマ：まちづくりのために求められる機能を出し合おう

第２回 １１月１４日（火）
グループ討議②
テーマ：七二会支所の整備方法などについて話し合おう

第３回 １２月４日（月）
グループ討議③
テーマ：七二会地区の公共施設の再配置を考えよう
グループ意見発表、まとめ

いずれも時間は午後７時から９時まで、場所は「七二会支所」２階です

【お問い合わせ先】
公共施設マネジメント推進課

電話：２２４－７５９２
七二会支所 電話：２２９－２３１１



七二会地区 市民ワークショップの主な検討対象施設

施設名称
経過
年数

延床面積
（㎡）

施設名称
経過
年数

延床面積
（㎡）

七二会小学校 49 2,990 七二会体育館 33 501

七二会中学校 38 3,851 七二会ふれあい交流広場 12 269

七二会支所 48 336 七二会保育園 12 704

七二会公民館 27 607 消防七二会分署 19 710

七二会消防分団詰所 28 53 七二会小学校笹平分校（休校） 27 1,252

経過年数は平成29年4月時点です

開催の都度、回覧でお知らせします。

毎回、ワークショップの開催結果等について、回覧でお知らせします。ご意見など、遠慮
なく、お聞かせください。

←「マンガでわかる！公共施設等総合管理計画」に登場する、長野市の公共施設マネジメント推
進のマスコット、長野家のネコ「ミーコ」です。
「ミーコ」の生みの親は、篠ノ井地区の『長野俊英高等学校 漫画研究部』の皆さんです。
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市民サービス向上
に努めてきた結果
だが・・・

長野市の「公共施設マネジメントの基本理念」

～将来世代に負担を先送りすることなく、より良い資産を次世代に引き継いでいく～


